

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : ALGÉRIE. — Au cours de la semaine terminée le 13 juin, 3 cas de typhus exanthématique se sont produits dans le département de Constantine et 4 dans le département d'Alger.

EGYPTE. — Au cours de la semaine terminée le 20 juin, 1 cas de typhus exanthématique a été déclaré à *Alexandrie*. Le dernier cas précédemment signalé dans ce port s'était produit pendant la semaine terminée le 18 avril. Un total de 33 cas de typhus exanthématique, avec 2 décès, a été enregistré dans les provinces d'Égypte pendant la semaine terminée le 6 juin.

MAROC. — Pendant la semaine terminée le 13 juin, 26 nouveaux cas de typhus exanthématique avec 2 décès ont été déclarés parmi les Oulad Fredj, dans la région des Doukkala. Pendant la même semaine, 3 cas se sont produits dans le district de Khémisset, région de Rabat, 1 cas (européen) dans la ville de *Rabat*, et 1 dans la banlieue de Casablanca, dans la région de la Chaouïa.

Amérique : MEXIQUE. — Au cours de la semaine terminée le 11 avril, 76 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés, dont 74 dans le district fédéral.

Asie : PALESTINE. — Pendant la semaine terminée le 20 juin, 3 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés: 1 à Haïfa, 1 à Nazareth et 1 à Ramch, dans le district d'Acre.

TYPHUS.

Africa : ALGERIA. — During the week ended June 13th, 3 cases of typhus occurred in the department of Constantine, and 4 in the department of Algiers.

EGYPT. — During the week ended June 20th, 1 case of typhus was reported in *Alexandria*. The last previous case notified in that port occurred during the week ended April 18th. A total of 33 cases of typhus, with 2 deaths, was recorded in the provinces of Egypt during the week ended June 6th.

MOROCCO. — During the week ended June 13th, 26 further cases of typhus with 2 deaths were reported among the Oulad Fredj, in the region of the Dukkala. During the same week, 3 cases occurred in the Khemisset district, region of Rabat, 1 case (European) in the city of *Rabat*, and 1 in the suburbs of Casablanca, in the Chaouïa region.

America : MEXICO. — During the week ended April 11th, 76 cases of typhus were reported, of which 74 occurred in the Federal District.

Asia : PALESTINE. — During the week ended June 20th, 3 cases of typhus were reported: 1 at Haïfa, 1 at Nazareth and 1 at Ramch, in the Acra district.

TRANSJORDANIE. — Un cas de typhus exanthématique a été déclaré dans le district d'Amman pendant la semaine terminée le 20 juin.

Europe : BULGARIE. — Au cours de la semaine terminée le 27 mai, des cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans les départements de Pleven (3), Plovdiv (3), et Roustchouk (4 avec 3 décès). La semaine suivante, 2 cas et 1 décès ont été signalés dans le département de Vidin, et 9 cas avec 1 décès dans celui de Schoumen.

ESPAGNE. — Un cas de typhus exanthématique a été déclaré dans une commune rurale de la province d'Alicante pendant la semaine terminée le 6 juin.

ETAT LIBRE D'IRLANDE. — Un cas suspect de typhus exanthématique s'est produit dans le district rural de Skibbereen, comté de Cork, pendant la semaine terminée le 13 juin.

LITHUANIE. — Au cours de la semaine terminée le 7 juin, 1 cas de typhus exanthématique a été déclaré dans chacun des districts de Kaunas, Panevezys, Trakai et Alytus. La semaine suivante, terminée le 14 juin, 1 cas a été signalé dans le district d'Alytus, et 2 cas avec 1 décès dans le district d'Ukmerge, contre 3 cas pendant la semaine précédente.

POLOGNE. — Un total de 48 cas de typhus exanthématique avec 2 décès a été déclaré dans l'ensemble de la Pologne pendant la semaine terminée le 13 juin, contre 67 cas et 3 décès, et 40 cas et 3 décès pendant les deux semaines précédentes.

ROUMANIE. — Au cours de la semaine terminée le 31 mai, 33 cas de typhus exanthématique ont été déclarés en Roumanie, contre 52 cas et 5 décès, et 54 cas et 3 décès pendant les deux semaines précédentes.

YUGOSLAVIE. — Un cas de typhus exanthématique s'est produit dans le banovinat de la Drina pendant la semaine terminée le 7 juin.

TRANSJORDAN. — One case of typhus was reported in the district of Amman during the week ended June 20th.

Europe : BULGARIA. — During the week ended May 27th, typhus cases were reported from the departments of Pleven (3), Plovdiv (3) and Roustchouk (4 with 3 deaths). The following week, 2 cases with 1 death were notified in the department of Vidin, and 9 cases with 1 death in that of Shumen.

SPAIN. — One case of typhus was reported in a rural locality of the province of Alicante during the week ended June 6th.

IRISH FREE STATE. — One suspected case of typhus occurred in the rural district of Skibbereen, Cork County, during the week ended June 13th.

LITHUANIA. — During the week ended June 7th, 1 case of typhus was reported in each of the districts of Kaunas, Panevezys, Trakai and Alytus. During the following week, ended June 14th, 1 case was notified in the district of Alytus, and 2 cases with 1 death in the district of Ukmerge, as against 3 cases during the preceding week.

POLAND. — A total of 48 cases of typhus with 2 deaths was reported in the whole of Poland during the week ended June 13th, as against 67 cases and 3 deaths, and 40 cases and 3 deaths during the two preceding weeks.

ROUMANIA. — During the week ended May 31st, 33 cases of typhus were reported in Roumania, as against 52 cases and 5 deaths, and 54 cases and 3 deaths during the two preceding weeks.

YUGOSLAVIA. — One case of typhus occurred in the banovine of the Drina during the week ended June 7th.